



**DEFENSOR  
DEL PUEBLO**  
República Dominicana

**Defensor del Pueblo  
Dr. Pablo Ulloa**

**Discurso:**

**Firma convenio Defensor del Pueblo y  
Universidad del Caribe (UNICARIBE)**

Jueves 30 de junio del 2022  
Universidad del Caribe (UNICARIBE)  
Santo Domingo de Guzmán, D.N., Rep. Dom.



## **Dr. Pablo Ulloa, Defensor del Pueblo**

El Defensor del Pueblo es un organismo que se concentra en la búsqueda del fortalecimiento institucional a través de la estructuración, captación y capacitación de personal en las distintas áreas vinculadas a la defensa de los derechos de los ciudadanos, objetivo este que puede ser alcanzado con la colaboración interinstitucional.

La UNICARIBE es una institución de educación superior, que procura desarrollar la capacidad intelectual de las personas a través de la educación y los más modernos avances tecnológicos.

Es precisamente nuestro el eje estratégico de construcción de ciudadanía responsable establecido en nuestro Plan Estratégico Institucional (PEI), el punto en el que se encuentran los intereses de ambas instituciones.

Ya es una tradición del Defensor del Pueblo construir y consolidar alianzas con reconocidas instituciones académicas, especialmente del ámbito de la educación superior, para llevar adelante sus esfuerzos de contribuir en la construcción de una ciudadanía cada vez más consciente no sólo de sus derechos fundamentales, sino también de sus deberes fundamentales. Todo esto en cumplimiento de las funciones de educación y promoción que establece la Ley 19-01 del año 2001 en su artículo 14.

Mediante este acuerdo también el personal del Defensor del Pueblo podrá acceder a múltiples facilidades para su formación y mejoramiento humano y profesional, de cara al establecimiento de la carrera especial de este órgano constitucional.

De la misma forma, estamos sentando las bases de cooperación para nuestro proyecto de la Escuela del Defensor del Pueblo.